



Bienes Nacionales y Prodemu realizan taller sobre prevención de la irregularidad en La Tirana

Una charla enfocada en la prevención de la irregularidad y la administración de bienes con enfoque de derechos de los pueblos indígenas y perspectiva de género, efectuó la Seremi de Bienes Nacionales de Tarapacá y la Fundación Prodemu en la localidad de La Tirana.

La jornada dirigida especialmente a mujeres partió con unas palabras de bienvenida por parte del seremi Osvaldo Ardiles, quien expuso los ejes programáticos del ministerio y su compromiso con el

reconocimiento y el resguardo de la diversidad sociocultural del país. “Nuestro Presidente Gabriel Boric y nuestra ministra Marcela Sandoval, nos han pedido desplegarlos en los distintos territorios de la región, para conocer las inquietudes de las comunidades y poner a disposición el patrimonio de forma ordenada al servicio de las necesidades de la gente. Y en este sentido tenemos un compromiso con el reconocimiento de las demandas territoriales de los pueblos indígenas”, señaló la autoridad.

A continuación, la encargada de la Unidad de Pueblos Indígenas, Natalia Ramírez, presentó aspectos claves relacionados con la irregularidad del dominio, el saneamiento del título y los requisitos para la regularización, enfocados en las necesidades de las mujeres.

Luego el resto del equipo expuso sobre los diversos trámites de la cartera, como arriendos, ventas, concesiones de uso gratuito, entre otros, donde se despejaron las inquietudes de las cerca de 50 asistentes, que fueron convocadas con el apoyo de la Fundación Prodemu.

“Agradezco la posibilidad de realizar este trabajo colaborativo, que busca orientar a las mujeres rurales, a fin de reducir riesgos sobre adquisiciones de terrenos que no estén reglamentados, también el uso de tierras acorde a la legislación”, resaltó la directora regional de Prodemu, Catalina Salgado.

La Seremi Bienes Nacionales dentro de su planificación ha elaborado diversas jornadas difusión en los territorios de la Región de Tarapacá, priorizando desarrollar estas jornadas a la población rural y/o indígena emplazada en la provincia del Tamarugal, que apunta a entregar información respecto de los trámites que realiza el ministerio.

